



Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Medenbach

Herrn Ortsvorsteher Michael David

über 101400

25. April 2022

**TOP 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Medenbach am 10. März 2022;
Beschluss Nr. 0011 (Vorlage Nr. 22-O-18-0005)
Breitbandausbau bzw. Gigabitausbau in Medenbach**

Sehr geehrter Herr David,
sehr geehrte Damen und Herren,

es ist bedauerlich, dass noch nicht im ganzen Stadtgebiet Glasfaser-Internet verfügbar ist. Trotzdem stehen die Stadt Wiesbaden und auch der Stadtteil Medenbach insgesamt gut da. Viele Haushalte können bereits heute über TV-Kabelnetz schnelles Internet beziehen, so auch in Medenbach.

Der Breitbandausbau in Wiesbaden erfolgt grundsätzlich marktgetrieben (außer für den Anschluss der Schulen), d. h. die Netzbetreiber tätigen ihre Investitionen ohne finanzielle Beteiligung und ohne Einflussnahme der Stadt. Jede Ausbauplanung beruht somit vorrangig auf wirtschaftlichen Entscheidungen der Telekommunikationsunternehmen. Details hierzu liegen nicht vor und für Medenbach sind aktuell keine konkreten Ausbauaktivitäten bekannt. Das Referat für Wirtschaft und Beschäftigung befindet sich allerdings im regelmäßigen Austausch mit verschiedenen Anbietern und kann gerne auf den verbesserungswürdigen Ausbaustand in Ihrem Ortsbezirk aufmerksam machen.

Die Stadt Wiesbaden ist seit kurzem Mitgesellschafter der Gigabitregion FrankfurtRheinMain GmbH, die sich folgende Ziele gesetzt hat:

- Bis 2025 sollen alle Industrie- und Dienstleistungsunternehmen sowie Gewerbebetriebe mit einem glasfaserbasierten, gigabitfähigen Internetzugang ausgerüstet werden.
- Bis 2025 sollen die Hälfte und bis 2030 sogar 90 Prozent aller Haushalte mit dieser Technologie versorgt werden.

Ich hoffe sehr, dass bestehende Versorgungslücken hierdurch zeitnah geschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen